



"El Cuartito de la Mari", se llevó el Premio a la comparsa más original de Corral de Almaguer, donde desfilaron 48 grupos y 7 participantes individuales. Jesús Real Martínez Raposa, toda una institución de los carnavales de Corral, se encargó del pregón: *"vestido de crisis con unos brotes verdes que he encontrado"*.



Las hormigas de arriba son de Cuerva y ganaron el primer premio del Certamen de su pueblo. Allí también hubo chocolate para todos al terminar el desfile para combatir el frío. En San Pablo de los Montes también saben lo que son las bajas temperaturas este año, pero en Carnaval, como si nada. Estos toreros desafiaron a todo. FOTOS: OSCAR SERRANO Y SALVADOR CASTRO



La foto de arriba es de "Mascarada Embrujada", la comparsa de El Romeral que se ha llevado el primer certamen de su pueblo y en el de categoría de no locales de Tembleque. FOTO: SACRI CRUJANO



Arriba, "En Busca de las Indias Pérdidas", la comparsa que ha ganado el concurso de La Villa de don Fadrique. Ante la situación económica, el ayuntamiento ha decidido este año reducir a 1.500 euros el dinero destinado a premios. Y sólo hubo para las comparsas locales.



Junto a estas líneas Los Incas Reales de Menasalbas. Se llevaron el segundo premio en el desfile de Cuerva. FOTO: IGNACIO PAVÓN